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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

疾病予防と治療月間

W杯日本代表、8強に残らず残念でした。やはり
ワールドカップは面白いですね。選手達が懸命に
戦っている姿には心から感動しました。
今日のインフォメーションは私の仕事に関連する
話にしました。仕事に関連する話としては何回か前の
インフォメーションでは、なぜ不正が発生するのか、
不正のトライアングル理論についてお話しました。本
日は株価について。我々の仕事では株価算定業務と
かvaluation業務と呼んでいます。この場で詳しく説
明する内容ではありませんが、基本的な考え方だけ
お話ししたいと思います。税法上の株価ではありま
せん。場面としてはM&Aや事業部門を切り離す場面
で、譲渡対象企業や事業の価値を算定するケースが
殆どです。
株価算定の基本的な考え方は大きく3つあります。

インカムアプローチ、マーケットアプローチ及び
コストアプローチの3つに分類されます。
インカムアプローチは、評価対象会社の価値は
事業から将来得られるキャッシュフローと考えて
価値を評価する方法です。最も代表的な方法が
DCF法（ディスカウントキャッシュフロー法）と呼
ばれる方法です。将来キャッシュフローを現在価
値に割り引いて計算します。例えばAmazonやメル
カリが赤字でも高株価を維持してきたというのは
将来キャッシュフローの考え方が背景にあります。
最もメジャーで理論的な算定方法だと思いますが、
事業計画等の将来情報に対する恣意性の排除が
難しく客観性に問題が出るのは欠点の一つです。
マーケットアプローチは、上場している同業他社
や類似取引事例（買収事例）などを比較すること

町に灯を きよしこの夜
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担当：覚野会員
クリスマス夜例会空調の歴史

担当：覚野会員

12月20日（火）

イマジンロータリー



先週の夜例会、ゲストの方も迎えて多数ご参加頂
きありがとうございました。楽しんで頂けましたで
しょうか。12/20にはクリスマス夜例会を計画して
おりますので、ご参加をお願いします。
本日は例会の後、年次総会が開催され、次年度の
役員理事が決定します。
3/25にはIM３組ロータリーデーがハイブリッド
形式で開催されますので、出欠の確認をお願いしま
す。
今年度下期の会費請求をさせて頂きます。今年
度よりロータリー財団の恒久基金寄付5,000円が
ありますので、よろしくお願いいたします。

今年、鶴見区民まつりの活動を通して寄付を行っ
た「TSURUMIこどもホスピス」さんが、「夢をかなえ
るクリスマス」と銘打ち、同ホスピスを利用する子供
達がクリスマスを楽しめるような活動を行う為に寄
付を募集されています。鶴見RCとして本件への寄
付は行いませんが、応援したいという会員さんがい
らっしゃいましたら各自でご寄付して頂けると
TSURUMIこどもホスピスさんやその利用者の方々
が喜ばれます。寄付はパンフレット付属の振込用紙
にて寄付できます。不明点は吉羽までお問い合わ
せください。

によって相対的に価値を評価する方法です。マー
ケットアプローチの中でもっともメジャーなのが株
価倍率法（マルチプル法）と呼ばれる方法です。客
観性が高いですがそもそも類似会社が上場会社に
ないケース等では評価対象となっている会社の固
有の性質を反映することができないと言った欠点
があります。
コストアプローチは、株式の評価を前提とし貸借
対照表の個々の資産負債の時価を基準に算定する
方法。わかりやすくて客観性が高い評価方法です。
しかし一時点の純資産に基づいた評価方法なの
で、のれんや将来収益獲得能力の評価の反映がで
きないのが欠点です。
インカム・マーケット・コスト、おおきくわけてこの
三つがあると豆知識としてご記憶下さい。詳しく知り
たいという方がおられましたらお尋ね下さい。

菊 井 会 員 浮舟総長、お久しぶりです。
卓話を楽しませていただきます。

浮 舟 会 員

浮 舟 会 員

本日　卓話です。よろしく。
スタッフも参加させていただいてい
ます。

秀 島 会 員 津野会長、夜例会ではおいしいワイ
ンをありがとうございました。

中 村 会 員 ホームクラブ10回連続出席賞　自祝

田中(信)会員 浮舟会員の卓話、楽しみにしていま
す。

￥25,000.-　　累計　￥305,000.-

￥19,000-　　　　累計　￥73,000.-

社会奉仕委員会報告 委員長　吉羽　潤司

幹事報告 幹事：稲垣 良二

卓 話

12月6日【1771回】

会員数　 　 　 　 2 8 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   16名中  12名

出席免除会員  11名中  5名

休止会員　　　   1名 

出 席 率 17/21  80.95%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 4名

出席総数　　　　 17名

前々回  11/15 Ｍ/Ｕ2名

修正出席率 15/18 168.18%

担当：浮舟会員
職業教育から文化事業へ



担当：谷会員

1976年歯科技工士教育に参画するところから、
私の職業教育が始まりました。
ロータリークラブへの入会は1986年で、1991年
に幹事、1996年に会長、2006年65歳で20年出席
となり85ルールで出席免除会員にならせていただ
いています。

1960年から現在までの18歳人口の推移です。
直近では1992年の205万人から2022年の112
万人まで減少が続いており、2040年には88万人に
なると予測されています。

滋慶学園グループのネットワークです。
北海道から九州まで82校を展開しています。医療
系と文化教養系がほぼ半々です。

養成に取り組んでいる職種です。
約500職種に上っています。看護師、臨床工学技
士、臨床検査技師やデザイン、音楽、ｅスポーツな
どです。

海外センターはパリやニューヨークなど海外6拠
点に置いています。
世界の多くの高等教育機関と提携しており、アメ

リカコミュニティカレッジ国際事業振興団（CCID）の
理事メンバーも務めています。

「職業人教育を通して社会に貢献する」をミッショ
ンとしています。理念は即戦力になり得る人材の育
成という「実学教育」、社会人としての「人間教育」、
世界で働くための「国際教育」の３つを掲げていま
す。

特に産学連携教育、
地域連携教育に力を
入れています。企業か
ら課題をもらって卒業
制作や卒業研究に取り
組むことで即戦力の技

術・知識、社会人基礎力を身に付けていきます。

20年前骨髄移植財団の骨髄移植について若者
への周知を図るためには？とのテーマでミュージカ
ル「明日への扉」が生まれました。
現在まで167公演を行っています。次回は2023
年2月１０、11日にザ・シンフォニーホールで上演
されます。

国際連携教育にも注力しています。
サイバーセキュリティの米国の拠点校でもあるウ
エストフロリダ大学と連携してサイバーセキュリ
ティ教育、ニューヨークのグループ校とはダンスプ
ログラム等、数多くの連携プログラムを展開してい
ます。

文化事業にも携わってきています。
2005年株式会社エフエムちゅうおうをお引き受
けし、大阪市中央区を中心に地域の防災情報など
のほか、文化的な番組作りにも取り組んでいます。

2012年にはザ・シンフォニーホールをお引き受
けし、大阪のクラシック文化の灯をともし続けてい
ます。2018年クラシック音楽専門のマネジメント会
社ジャパン・アーツの経営を委託されました。

このように文化事業にも関連し、私たちは職業人
教育と共に、「仕事を通して社会に貢献していきた
い」との開校以来のミッションを大切にしていきた
いと願っているところです。




